

# SIGUE EL ESCRUTINIO EN MADRID

## PARECE QUE HASTA EL JUEVES NO HABRA PROCLAMACION OFICIAL DE CANDIDATOS

Volvió a reunirse ayer en el palacio de Justicia la Junta Electoral Provincial para continuar el escrutinio oficial de votos de cara a la proclamación oficial de los candidatos electos.

Los interventores de la Unión de Centro Democrático se encuentran en la sala de la Audiencia con el fin de cotejar los resultados y dilucidar si el escaño atribuido hasta ahora a su candidatura, correspondiente a Oscar Alzaga, pasa a ocuparlo Ramón Tamames, cuarto candidato de la lista al Congreso del Partido Comunista de España.

El PCE ya ha terminado de cotejar los datos y, según sus resultados, Ramón Tamames tiene alrededor de novecientos votos más que Oscar Alzaga. Por su parte, la UCD ya ha cotejado los datos de Madrid capital y ahora lo está haciendo con los de Madrid provincia. Mañana se podría saber cuál de los dos aspirantes al 32 escaño de Madrid será proclamado.

La Junta Electoral Provincial cree que para el próximo jueves podrá reunirse y proclamar oficialmente a los candidatos electos.

### PROCLAMADOS LOS CANDIDATOS EN BARCELONA

Han quedado oficialmente proclamados los diputados electos por la provincia de Barcelona, de acuerdo con los resultados dados a conocer en la jornada del jue-

ves por la Junta Electoral Provincial.

La proclamación se realizó de forma automática, al comprobarse que la impugnación presentada por Unión de Centro Democrático era inmotivada, cuando la revisión de los votos anulados alcanzó el punto matemático en que ya no podían cambiar los resultados finales. Después de escrutarse de nuevo el 25 por 100 de los votos anulados y una nueva lectura de más de mil actas.

La impugnación de UCD fue presentada ante la posibilidad de que se podía conseguir otro escaño, en detrimento del Pacte Democràtic de Catalunya. Al comprobarse la imposibilidad matemática se puso punto final a la revisión, quedando proclamados oficialmente los diputados por la provincia de Barcelona.

### SEVILLA: UN ESCAÑO MAS PARA EL PCE A COSTA DEL PSOE

El escaño ganado por el Partido Comunista de España, que suma dos de esta forma, a costa del Partido Socialista Obrero Español, que queda con cinco, fue la única novedad registrada en el escrutinio definitivo de las votaciones del pasado día 15 llevado a cabo por la Junta Electoral Provincial de Sevilla.

El escaño perdido por el Partido Socialista Obrero Español correspondía a María del Carmen Hermosín Bono, que ocupaba el sexto lugar en la candidatura del

PSOE, al Congreso de Diputados, pasando a ocuparlo Manuel Benítez Rufo, número dos de la candidatura del Partido Comunista de España al Congreso. El escrutinio, iniciado el pasado día 21, se prolongó hasta la mañana de ayer, en que la Junta Electoral finalizó el recuento y la proclamación de diputados y senadores electos.

### CADIZ: CAMBIO EN UN ESCAÑO DEL SENADO

El candidato al Senado de UCD en Cádiz Antonio Cortés Sabariego, cuyo escaño se dio como seguro, se ha visto desplazado por su compañero de candidatura José Luis Villar Cerón una vez verificado el escrutinio definitivo y oficial de votos en la provincia.

La Junta Electoral Provincial de Cádiz ha proclamado diputados electos a Manuel María Chávez González, Jerónimo Sánchez Blanco, Ramón Vargas Machuca y Pedro Jiménez Galán, todos ellos del PSOE; Fernando Fortillo Scharfhausen y José Manuel Paredes Grosso, de UCD; Rafael Alberti Merello, del PCE, y Esteban Caamaño Bernal, de Unidad Socialista.

En cuanto al Senado, los cuatro escaños de la provincia son para Guillermo Aonso del Real Monte (independiente), José Manuel Duarte Cendán (independiente), Patricio Gutiérrez Cano (independiente) y José Luis Villar Cerón (de Unión de Centro Democrático).